

ABSTRAK

Dimas Rama Kurniawan, 12103193180, Perlindungan Hukum Terhadap Anak Yang Dieksploitasi Sebagai Pengemis Di Kabupaten Tulungagung Perspektif UU No. 17 Tahun 2016 Perubahan Kedua Atas UU No. 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak dan Fiqih Siyasah. Program Studi Hukum Tata Negara, Jurusan Syari'ah, Fakultas Syari'ah Dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 2024. Pembimbing Fahmi Arif, S.H, M.H.

Kata Kunci: *Eksploitasi Anak, Pengemis, Perlindungan Hukum, Perlindungan Anak*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh maraknya tindak pidana eksploitasi anak dalam aspek ekonomi, di mana tenaga anak disalahgunakan untuk kepentingan orang-orang yang mengeksploitasi mereka. Salah satu bentuk eksploitasi ini dapat ditemukan dalam praktik gelandangan dan pengemis. Di Kabupaten Tulungagung, misalnya, anak-anak sering diajak untuk mengemis setiap hari, yang mengindikasikan adanya masalah serius terkait eksploitasi.

Berdasarkan permasalahan tersebut, peneliti merumuskan dua pertanyaan penelitian, yaitu: 1. Bagaimana penyebab terjadinya eksploitasi anak sebagai pengemis di Kabupaten Tulungagung? 2. Bagaimana perlindungan hukum terhadap korban eksploitasi anak sebagai pengemis di Kabupaten Tulungagung?, dan 3) Bagaimana Analisis Perlindungan Hukum Terhadap Anak Yang Dieksploitasi Sebagai Pengemis Di Kabupaten Tulungagung Perspektif UU No. 17 Tahun 2016 Perubahan Kedua Atas UU NO. 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak dan Fiqih Siyasah?

Penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris. Sedangkan jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian yuridis empiris yang mempunyai sifat deskriptif (menggambarkan) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian ini dilaksanakan di Unit Perlindungan Perempuan dan Anak (UPPA) Polres Tulungagung dan Unit Layanan Terpadu Perlindungan Sosial Anak Integratif (ULT PSAI) Kabupaten Tulungagung. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan teknik analisis *framework dan thematic analysis*.

Hasil penelitian ini menunjukkan: 1) Penyebab Terjadinya Eksploitasi Anak Sebagai Pengemis di Kabupaten Tulungagung yaitu masih terdapat banyak masyarakat yang hidup dalam kemiskinan, sehingga tidak memiliki akses dan keahlian atau keterampilan untuk pekerjaan formal, sehingga menjadi pengemis adalah alternatif yang lebih mudah untuk membantu perekonomian mereka. 2) Perlindungan Hukum Terhadap Korban Eksploitasi Anak Sebagai Pengemis di Kabupaten Tulungagung dilakukan dengan beberapa upaya antara lain; (a) Melakukan pendataan dan mediasi, (b) Melakukan Razia pengemis Bersama Satpol PP, (c) Melakukan sosialisasi kepada masyarakat, dan (d) Melakukan rehabilitasi kepada anak korban eksploitasi. 3) Analisis Eksploitasi Anak Sebagai Pengemis di Kabupaten Tulungagung Perspektif UU No. 17 Tahun 2016 Tentang Perlindungan Anak dan Fiqih Siyasah menunjukkan bahwa perlindungan anak dari eksploitasi dan memastikan mereka mendapatkan pendidikan yang layak.

ABSTRACT

Dimas Rama Kurniawan, 12103193180, Legal Protection for Children Exploited as Beggars in Tulungagung Regency Perspective of Law no. 17 of 2016 Second Amendment to Law no. 23 of 2002 concerning Child Protection and Siyasaah Fiqh. Constitutional Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung. 2024. Supervisor Fahmi Arif, S.H., M.H.

Keywords: *Child Exploitation, Beggars, Legal Protection, Concerning Child Protection*

This research is motivated by the rampant criminal acts of child exploitation in the economic aspect, where children's labor is misused for the benefit of those who exploit them. One form of this exploitation can be found in the practice of vagrancy and begging. In Tulungagung Regency, for example, children are often invited to beg every day, which indicates a serious problem related to exploitation. Based on these problems, the researcher formulated two research questions, namely: 1. How are the causes of child exploitation as beggars in Tulungagung Regency? 2. How is the legal protection for victims of child exploitation as beggars in Tulungagung Regency?, and 3) How Analysis of Child Exploitation as Beggars in Tulungagung Regency The perspective of Law No. 17 of 2016 concerning Child Protection and Fiqh Siyasaah?

This study uses an empirical legal method. While the type of research used is an empirical legal research type that has a descriptive nature (describing) using a qualitative approach. The location of this research was carried out at the Women and Children Protection Unit (UPPA) of the Tulungagung Police and the Integrated Child Social Protection Service Unit (ULT PSAI) of Tulungagung Regency. Data collection techniques in this study were observation, interviews, and documentation. Data analysis used framework analysis and thematic analysis techniques.

The results of this study indicate: 1) The causes of child exploitation as beggars in Tulungagung Regency are that there are still many people living in poverty, so they do not have access and expertise or skills for formal work, so becoming a beggar is an easier alternative to help their economy. 2) Legal protection for victims of child exploitation as beggars in Tulungagung Regency is carried out through several efforts, including; (a) Conducting data collection and mediation, (b) Conducting beggar raids with Satpol PP, (c) Conducting socialization to the community, and (d) Rehabilitating child victims of exploitation. 3) Analysis of Child Exploitation as Beggars in Tulungagung Regency The perspective of Law No. 17 of 2016 concerning Child Protection and Fiqh Siyasaah shows that protecting children from exploitation and ensuring that they receive a decent education.

الملخص

ديماس رامبا كورنياوان، 12103193180، الحماية القانونية للأطفال الذين يتم استغلالهم كمتسولين في منطقة تولونج أجونج من منظور القانون رقم. قانون رقم 17 لسنة 2016 التعديل الثاني للقانون رقم 17 لسنة 2016 قانون رقم (23) لسنة 2002 في شأن حماية الطفل وفقه السياسة. برنامج دراسة القانون الدستوري، قسم الشريعة، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2024. مشرف فهمي عارف، الماجستير

الكلمات الرئيسية: استغلال الأطفال، التسول، الحماية القانونية، حماية الطفل

هذا البحث مدفوع بارتفاع الأفعال الإجرامية لاستغلال الأطفال في الجانب الاقتصادي، حيث يتم إساءة استخدام عمالة الأطفال لصالح الأشخاص الذين يستغلونهم. ويمكن العثور على أحد أشكال هذا الاستغلال في ممارسة التسول والتسول. في منطقة تولونج أجونج، على سبيل المثال، غالبًا ما تتم دعوة الأطفال للتسول كل يوم، مما يشير إلى وجود مشكلة خطيرة تتعلق بالاستغلال. وفي ضوء هذه المشكلات قام الباحثون بصياغة سؤالين للبحث وهما: (1) كيف أسباب استغلال الأطفال كمتسولين في محافظة تولونج أجونج؟ (2) كيف الحماية القانونية لضحايا استغلال الأطفال كمتسولين في منطقة تولونج أجونج؟ (3) كيف تحليل الحماية القانونية للأطفال الذين يتم استغلالهم كمتسولين في منطقة تولونج أجونج من منظور القانون رقم. قانون رقم 17 لسنة 2016 التعديل الثاني للقانون رقم 17 لسنة 2016 قانون رقم (23) لسنة 2002 في شأن حماية الطفل وفقه السياسة؟.

استخدم هذا البحث بمدخل القانونية التجريبية. أما نوع البحث المستخدم فهو البحث القانوني التجريبي وهو بحث وصفي (وصفي) باستخدام المنهج النوعي. تم إجراء موقع هذا البحث في وحدة حماية المرأة والطفل في شرطة تولونج أجونج ووحدة خدمات

الحماية الاجتماعية المتكاملة للطفل في منطقة تولونج أجونج. تقنيات جمع البيانات في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. يستخدم تحليل البيانات تقنيات تحليل الإطار والتحليل الموضوعي.

نتائج هذا البحث ما يلي: (1) سبب استغلال الأطفال كمتسولين في مقاطعة تولونج أجونج هو أنه لا يزال هناك الكثير من الأشخاص الذين يعيشون في فقر، لذلك ليس لديهم إمكانية الوصول إلى الخبرة أو المهارات اللازمة للعمل الرسمي، وبالتالي يصبحون المتسول هو البديل الأسهل لمساعدة اقتصادهم. (2) يتم تنفيذ الحماية القانونية لضحايا استغلال الأطفال كمتسولين في منطقة تولونج أجونج بعدة جهود، بما في ذلك: (أ) القيام بجمع البيانات والوساطة، (ب) تنفيذ مبادرات للتسول مع شركة، (ج) القيام بالتوعية للمجتمع، (د) إجراء إعادة تأهيل للأطفال ضحايا الاستغلال. (3) تحليل استغلال الأطفال كمتسولين في مقاطعة تولونج أجونج من منظور القانون رقم. ويبين القانون رقم 17 لسنة 2016 بشأن حماية الطفل وفقه السياسة حماية الأطفال من الاستغلال وضمن حصولهم على التعليم المناسب.